

## Wittgensteiner Ausbildungsmesse



Im Februar jeden Jahres findet seit 2018 die Wittgensteiner Ausbildungsmesse am Berufskolleg Wittgenstein statt, die Nachfolgeveranstaltung der zuvor durch das BKW in Eigenregie durchgeführten „Bildungsmesse“. Regionale Unternehmen, die Industrie- und Handelskammer Siegen (IHK) sowie das Berufskolleg Wittgenstein (BKW) haben die Messe in dieser Form ins Leben gerufen, um Schülerinnen und Schüler sowie Eltern über die vielfältigen Möglichkeiten der Ausbildung, des dualen Studiums und die Karrierechancen in der Region zu informieren. Neben Industrie und Handel sind unter anderem auch das Handwerk, der Verband für Garten- und Landschaftsbau, Steuerberater, Rechtsanwälte, die Bundeswehr, die Polizei, die Landwirtschaftskammer und Hochschulen vertreten.

Am Vortag der Messe findet die sogenannte Berufsfelderkundung statt. Interessierte Schülerinnen und Schüler haben dort die Möglichkeit, drei Berufsfelder näher kennenzulernen. Dazu stehen im Berufskolleg Wittgenstein mehr als 40 geschulte Ausbildungsbot-schafterinnen und -botschafter heimischer Unternehmen bereit, die den Schülerinnen und Schülern



## Wittgensteiner Ausbildungsmesse

ihren Ausbildungsberuf nahe bringen. Die große Bereitschaft der Betriebe, diese Berufsfelderkundung aktiv zu unterstützen und ihre Auszubildenden als Ausbildungsbotschafterinnen und -botschafter freizustellen, verdeutlicht den hohen Stellenwert der Messe aus Sicht der Unternehmen. Etwa 400 Schülerinnen und Schüler der Haupt- und Realschulen und der Förderschule in Wittgenstein nehmen teil und können aus zwölf verschiedenen Berufsfeldern wählen. Rund 40 unterschiedlichste Ausbildungsberufe, unter anderem in den Bereichen Handwerk, Metall, Wirtschaft, Gastronomie, Gesundheit und Logistik werden vorgestellt.



Besonders interessant ist die aktuelle Ausbildungsplatzbörse für die Schülerinnen und Schüler der Abgangsklassen. Auf dieser Börse werden noch Ausbildungsstellen für das laufende Jahr angeboten. Es bietet sich die gute Möglichkeit, direkt mit den Unternehmen Kontakt aufzunehmen und sich umfassend zu informieren.

